

Die Universität Innsbruck trauert um

## **Sebastian ERNST, MSc**

Doktoratsstudent am Forschungsinstitut für Biomedizinische Altersforschung

Sebastian war ein liebenswerter Mensch, ein guter Freund, ein loyaler Kollege und ein außerordentlich begabter Student, den eine große Zukunft in der Wissenschaft erwartet hätte. Wir, seine Kolleginnen und Kollegen, sind zutiefst betroffen, dass er so frühzeitig aus dem Leben scheiden musste. Unsere Gedanken in dieser schweren Zeit sind bei seinen Angehörigen. Wir werden ihn sehr vermissen.

Die Leopold-Franzens-Universität wird Sebastian Ernst stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juni 2016

**Univ.-Prof. Dr.**

**Beatrix Grubeck-Loebenstein**

Leiterin des Forschungsinstituts für  
Biomedizinische Altersforschung

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.**

**Tilmann Märk**

Rektor der Universität  
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.**

**Ulrike Tappeiner**

Dekanin der Fakultät für  
Biologie